

IN ZEHN SPRACHEN ÜBERSETZT



CLAUDIUS DER HUMMELKÖNIG

von John F. Leeming

Viertes bis sechstes Tausend.

Übersetzer: Otto Frommer

Das Buch der Partienbezüge.

Mit einem farbigen Titelbild und vielen köstlichen Zeichnungen. In Leinen:

RM (Z) 3.20

BENZIGER VERLAG

EINSIEDELN UND KÖLN

Anfangs 1927 setzte man dem kühnen Piloten John Leeming und einem seiner Kameraden ein Denkmal im Lake Distrikt Englands. Die beiden hatten mit ihrem Flugzeug auf der engen, unebenen Spitze eines Berges gelandet. Leeming, der Pilot, brachte für sein späteres Kinderbuch die Lust am Abenteuer mit. Schriftstellerisch begann Leeming mit Gartenbüchern. Die Liebe zur Natur, die aus seinem Claudius leuchtet, war von jeher in ihm. Vielleicht hat er sich den Humor im Verkehr mit den Menschen erst erworben — die Freundschaft mit Kindern und Tieren ist ihm jedenfalls leicht gefallen. Und all diese Eigenschaften strahlen in sympathischer Heiterkeit aus „CLAUDIUS, dem Hummelkönig“. 100 000 Kinder lieben dieses Buch schon in den Vereinigten Staaten, in Australien, in Neuseeland, Kanada, England, in vielen Teilen Europas: es sind nicht die ersten Hunderttausend und werden nicht die letzten sein. Mit Recht hat Englands Presse dieses Buch für 8 bis 12jährige genannt:

EIN KLASSISCHES BUCH FÜR KINDER!



WALT DISNEY VERFILMT CLAUDIUS